

• 12.592 disoluciones frente a 25.021 uniones

# DIVORCIOS EN EL PAÍS LLEGAN A LA MITAD DE MATRIMONIOS



Casarse mantuvo ocupados a 50.042 costarricenses el año anterior, mientras que 25.184 querían dejar de convivir para siempre.

## AARÓN SEQUEIRA

asequeira@prensalibre.co.cr

Si bien el año pasado representó un repunte en los matrimonios inscritos en el país, ante la Dirección de Registro Civil del Tribunal Supremo de Elecciones (TSE), la cantidad de divorcios o disoluciones del vínculo marital llegó prácticamente a la mitad de

las uniones.

Así, el TSE reportó ayer por medio de comunicado de prensa que el 2011 representó una ruptura del récord de disoluciones en el país, pues nunca se habían llegado a dar los 12.592 divorcios que se inscribieron todo el año.

Los matrimonios, por su parte, fueron 972 más que en 2010, para llegar a un total de 25.021, lo cual quiere decir que si bien

la gente se sigue casando en el país, con números variables según el año, también se les sigue terminando el amor a los costarricenses, y aún más, esta cifra aumenta.

## EL MES DEL AMOR

Dentro de los datos anunciados por el Registro Civil, es de destacar que la mayor cantidad de matrimonios (3.454) se ins-

cribieron en el mes de febrero, que comercialmente es conocido como "el mes del amor y la amistad".

En paralelo, los meses de agosto (515), diciembre (806) y febrero (844) fueron los que menos divorcios registran. Pero el mes asesino de los matrimonios, según los datos oficiales, es el de setiembre, cuando se llegaron a registrar hasta 1.519 divorcios.

La época en que la gente prefiere casarse menos, y así se refleja en las inscripciones, es el mes más lluvioso del año, octubre.

## CIVIL: AL TRIPLE

Es de destacar también que

los matrimonios realizados por lo civil parecen triplicar la suma de los católicos, pues estos últimos fueron el año pasado un total de 6.263, mientras que las uniones civiles reportaron hasta 18.325.

Del total de los 25 mil matrimonios, también hay que destacar los inscritos a través de los consulados, realizados en el extranjero, que en total fueron 433.

También es dado aclarar que los matrimonios que son realizados por otras denominaciones religiosas no son, sin embargo, declarados más que como si fueran uniones hechas ante notario, o sea, civiles.

## AUMENTAN UNIONES, Y TAMBIÉN DESUNIONES

Año	Matrimonios	Civil	Católico	Divorcios
2011	25.021	18.325	6.263	12.592
2010	24.049	16.799	6.682	11.556
2009	27.130	19.537	7.067	11.580
2008	25.302	19.588	5.318	10.351
2007	24.186	18.123	5.754	10.926
2006	24.181	18.182	5.698	9.098
2005	24.713	17.177	6.965	9.887
Total (7 años)	174.582	127.731	43.747	75.990
Total década	245.481	174.389	66.927	102.685